
 

 

 

 

 

2年生！1学期期末考査おつかれさまでした。 

2 年生最初の期末考査はどうでしたか？日頃の勉強の

成果が表れた人も、そうでなかった人も 2 学期中間考

査に繋げるために、自分自身をもう一度知っておく必要

があります。自分の弱みや強みをもう一度見つめ直し、

次に活かしましょう。また、中先生から高校のお話があ

ったように 2 年生の成績は進路にも大きく関わりま

す。初めて自分自身で決める進路の選択肢の幅を広げる

ために、また 2 学期から気持ちを新たに頑張りましょ

う。 

各教科からの講評です。全教科、しっかり目を通しましょう。 

●期末考査の各教科の講評 

国 

語 

 ２年生になり、少し出題の傾向が変わりましたがどうだったでしょう

か。全体としては試験範囲が広い中でよく頑張っていたと思います。今回

のテストは必ず解き直して傾向を掴んでおきましょう。次回のテストも

今回の期末後～１０月上旬までが範囲になると思うので、広いものにな

りそうです。定期テストは授業で扱った内容を問う問題がほとんどです

ので、まずは毎回の授業を大切にすることです。積極的に参加しましょ

う。試験範囲の教材名は覚えておきましょうね。また、２学期は古典教材

を多く取り扱います。苦手意識を持ってしまう人が多い単元ですので、い

つも以上に授業を大切に。 

数 

学 

１章式の計算からの出題でした。全体的にはよくできていましたが、細

かな計算ミスがまだ目立ちます。わかっている問題は確実に正解できる

ように落ち着いて計算しましょう。また、式での説明問題は初めてでし

た。どの説明問題でも大きな流れは変わらないので、しっかり書き方の流

れを復習しておきましょう。これが２学期の図形の説明問題（証明）へと

つながっていきます。 

社 

会 
 

 

2 年生最初の期末考査は、小テストの範囲含めての期末考査だったの

で、範囲が広い中でしたが、よく頑張ってくれたと思います。授業で大切

にしている「友達の意見」を聞き、その意見についてみんなで考える。社

会は暗記だけでは決してないことを伝えてきました。そして、グラフや図

の読み取り、白地図作業、授業中に頑張って取り組んだ成果が期末考査に

表れた人がたくさんいました。そして、今回思ったより点数が伸びなかっ

た人は、次にどういかすのかがカギとなります。テストの点数だけにとら

われず、自分の弱点を知る必要があります。そして、テスト前関係なく休

み時間に質問しに来る人や、授業ノートとはまた別にノートを用意して

勉強に励むなど、頑張っている 2 年生がたくさんいます。その調子で 2

学期も頑張りましょうね。 

理 

科 

 化学分野「化学変化と原子・分子」からの出題でした。今回のテストは重要な

範囲だったこともあり、入試問題などを混ぜながら作成しましたが、みんなよ

く頑張っていたと思います。しかし、「化学式」や「化学反応式」が書けていな

い人がいたのは残念です。入試でも頻出であることはもちろん、化学変化につ

いて理解するための重要な要素となるので、改めて確認をしておいてください。 

 そして次回のテストでも、今回のような頑張りを見せることができるよう、 

日々の授業を大切に、前向きに取り組んでくれることに期待しています。 

英 

語 

 魔法のプリントはみんな頑張って覚えていましたね。当日のテストも

そこの問題は書けていました。今回、採点をしていて、気になったところ

だけ伝えるので、それを読んで、復習をしていってください。 

① 過去進行形の文法を忘れている人が多い。1 年生の最後に学習した

文法の過去形と過去進行形の内容とその違いを復習してください。 

② 英語の質問に答える時には、代名詞に変えるのを忘れている人が多

い。  

英語の質問 5W1H の質問に答える時、まず、5W1H の意味と何の疑問

文なのかを確認することが大切です。過去形の疑問文で聞かれているの

に、過去進行形で答えを書いている人がいました。気をつけましょう 

③ There is , There are の使い方を完璧に理解している人が少ない。

誰のものかわからないが、存在しているときに使うのが there is, there 

are です。今回の問題に引っかかった人、復習しましょう 

 テスト後が一番大事です。なぜ自分が間違えたのか、どこが間違えてい

たのかを確認することが大事です。その間違いに気づけない場合は、友達

や先生に必ず質問に来てください。わかっていないのに、そのままにし

ておくと、後が大変ですよ。 

放課後の学習会はまたやります。自分が本当にわかっているのか不安で

あるとか、わからないならどんどん来てください。一緒にがんばろうね。

Do your best. We always help you.  
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技
術 

 生物育成の技術からの出題でした。かん水などの管理作業については、

よく答えられていました。ミニトマトの作業についても、毎週の授業で実

習していることで、よく理解しています。「７」の健康状態に関して答え

られていた人は、ミニトマトの栽培と直接関係ない部分も勉強をきちん

としているということが分かります。「11」の技術のプラス面とマイナス

面を答える問題は、授業内でヒントを出していたこともあり、よく答えら

れていました。今後もこのような傾向の出題をしていきます。 

 真鍮のキーホルダー製作を 1 学期しっかり取り組んで、なめらかなす

ばらしいものづくりをしていきましょう。 

家
庭
科 

今回は衣生活の分野が範囲でした。家庭での衣類の取り扱い方など

は、これからの生活でも役立つ知識です。おぼえておきましょう。今回

のテストはいつもよりなかなか点数に繋がらなかった人が多くいまし

た。今やっている実習をがんばって前向きに取り組んだり、計画書や報

告書をきちんと記入したりと、まだまだ挽回するチャンスはあります。

がんばりましょう！ 

 

保 

健 

体 

育 

  

男子保健分野では、授業中のプリントから多く出題しました。内容を理

解している人と、そうでない人の差が結果へと現れていたように感

じます。 

  実技分野の方では、授業内での説明や運動のポイントから出題しま

した。これからも授業での説明にしっかり耳を傾け、取り組んでい

ってほしいです。 

女子全体的によくできていました。保健分野は問題文をよく読み、落ち

着いて解くようにしてください。 

  実技分野では、授業内で学習したところを中心に出題しました。 

授業での説明にしっかり耳を傾けこれからも積極的に取り組んでく

ださい。期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

学校諸費等の納入について 

 今年度の学校諸費( 学習実費・生徒活動費・PTA 会費 )の集金額が下記の通りになり

ましたのでお知らせ致します。つきましては、年２回( 5 月・7 月 )に分け、口座振替に

て集金させていただきますので、ご協力をお願い致します。 

 なお、学習実費につきましては年度末に精算を行います。残金が発生した場合について

は、2 年生は次年度へ繰り越しますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

① 金額 

学習実費 生徒活動費 PTA 会費 合計 

4,800 円 1,200 円 1,800 円 7,800 円 

② 納入方法 

池田泉州銀行口座から振替で集金 

③ 振替日 

7 月 13 日（予備日 7/27）       

※必ず保護者の方に伝えてください。 

 


